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Kleine Anfrage

Wendelstadtanlage

Bei der Umgestaltung der Wendelstadtanlage  wurden Linden gepflanzt. Ende
September 2001 wurde vom Grünflächenamt  der grobe, auf den Baumscheiben
liegende Kiesbelag entfernt und dafür ein wassergebundener Oberflächenbelag
angebracht. Hierdurch wurde verhindert das lose Steine auf den Plattenflächen
lagen. 
Obwohl diese Maßnahme die Situation erheblich gebessert hat, liegen nach wie vor
noch kleine Steine, Erde auf dem Platz.

1. Ist es möglich, dass der EAD in regelmäßigen Abständen (alle zwei Wochen,
einmal im Monat) den Platz in der Wendelstadtanlage  mit einer Kehrmaschine
reinigt?
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